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本日のプログラム 

「よもやま話」 猿田 正城会員 

 

前回例会報告（４月２日） 

点  鐘： 寺内 忠正会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

ビジター紹介： 

金島 明彦様 金島 直美様(卓話) 

会長挨拶 

皆さんこんにちは 週末にかけて寒いですね。

桜も咲き始め、こう言うのを花冷えと言うのでし

ょうか？一方で、ミャンマー中部で発生した大地

震、先月 31 日時点で、死者が 2056 人、3900 人

がけがをしたと明らかにしました。また、270人

の行方が分かっていないそうです。現地では、救

助活動が進んでいない場所が数多く残されてい

るとみられるそうです。自然災害の話ばかりして

いるような気がします。 

NHK のいわゆる、朝ドラで”あんぱん”が始ま

りました。アンパンマンの作者である、やなせた

かしさんの物語だそうで、実は半分仕事の関係で

ちょっとだけ調べたことがあり、朝ドラも見よう

かなと。やなせたかしさんはアンパンマンの作者。 

記憶と後で調べたのを混ぜて話します。 

アンパンマンは 1968年に初登場しているそうで、

私も確か見たことがあります。私の初めて見たの

は全身タイツのマントを着けた人間のおじさん

だったかと。確かパンはポケット？から出してあ

げていた記憶があります。 

現在の頭がアンパンで、ちぎって与えたのが

1969 年からだそうで、これも記憶があります。

今のような全体的に丸くて可愛らしい感じでは

なく、頭がアンパンでもっとスラっとして、空も

飛べるようになったかと。 

なぜ、アンパンマンは自分の頭をちぎって、与え

るのか？やなせさんは戦争にも行っており、戦争

の正義と悪、そしてアンパンマンが売れるまで生

活も苦しく、中でも一番堪えられなかったのが空

腹だったそうで、「困っている人に食べ物を届け

る、立場や国が変わっても決して逆転しない正義

のヒーロー」という着想に繋がったそうで、アン

パンマンと「正義」というテーマについて、やな

せさんは端的に「『正義の味方』であれば、まず、

食べさせること。飢えを助ける。」此方も私の記

憶で、初めてアンパンマンを見たときに、何か違

和感というか難しいと感じたのを覚えており、印

象に残ったのは、これだったのだと思いました。 

やなせさんはアンパンマンが売れるまで色々な

こともしてまして、皆さんも知っている”手のひ

らに太陽を～”の歌の作詞がやなせさんです。 

私はなぜか、”真っ赤に流れる僕の血潮～”のフ

レーズが怖かったのですが、こちらもひょんなこ

とからやなせさんを調べて、作詞だったんだと知
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ったら、何かわかるような気がしたのを覚えてま

す。私の中でアンパンマンがなぜ引っかかってる

か、朝ドラをみて分ればよいなと思います。 

第 10 回定例理事会報告 
１）４月５月６月例会プログラムの件 ······ 承認 

２）5/21・6/18移動例会の件 .............. 承認 

３）クールビズの件 ...................... 承認 

  5月〜10月実施ノーネクタイ・ジャケット着用 

４）社会奉仕委員会事業の件 .............. 承認 

  4/27(日)13時〜海岸ゴミ清掃実施 

５）ＲＡＣ副委員長選任の件 .............. 承認 

藤本新会員に決定 

６）千葉科学大学留学生交流会の件 ........ 承認 

幹事報告 
【週報拝受】銚子東ＲＣ 

1. MCRレポート 2月期 

2. 2025学年度業務委託・覚書締結について 

3. 財団室 NEWS 2025年 4月号 

4. 環境月間リソースのご案内 

…ガバナー事務所 

【2025年４月のロータリーレート 1ドル＝150円】 

【ガバナー月信４月号ご紹介】 

【例会変更】 

旭ＲＣ 

４月２５日(金)夜間例会なみ川 点鐘 18：30 

八日市場ＲＣ 

４月８日(火)夜間移動例会観桜会 点鐘 18：30 

丸仙 

１５日(火)定款により休会 

 ２９日(火)定款により休会（祝日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧上総 泰茂会員 

50 年ぶりに母校の大学の同期会・入学式に参加

してきました。1200名以上の出席者の中で 11名

のクラスメイトに出会え リフレッシュしてきま

した。 

✧金島  弘会員 

次男夫婦が卓話させて頂き宜しくお願い致しま

す。 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

      淵岡 彰介会員(4月 2日) 

宮内 秀章会員(4月 2日) 
 

 

❀四つ葉のクローバー 

：幸福 

 

 

 

入会記念日 須永 清彦会員(3月 28日) 

創業記念日 大里 忠弘会員(3月 31日) 

吉原 祐真会員(4月 1日) 

      時友 良明会員(4月 1日） 

 

卓  話  

「銚子に住んでみて」  金島 直美 様 

まず始めに銚子ロータリークラブ様と私の関

わりですが、サウスダバオ訪問時の映像・英語ナ

レーションを担当させて頂きました。また、家族

親睦会のクリスマス会へは親子共々過去３年に

わたり参加をさせて頂き貴重な体験をさせても

らっております。 

本題、「銚子に住んで」私は約１０年になります。

銚子市に移住するまで住んだ場所について少し

ご紹介をさせて頂きます。私の生まれは人口約２

６万６千人の茨城県水戸市です。自宅の周辺には

神社や空き地があり外で遊ぶ事が大好きな少女
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時代を過ごしました。小中高校時代は平々凡々の

学生時代を過ごす中で、英語は好きだけど自分の

言葉で外国人とコミュニケーションを取ること

は出来ないなぁと思っておりました。今思い返す

と国際学科在学中の短期留学が自分にとって大

きなターニングポイントになりました。 

 初めて選んだ留学先はイギリス・イングランド

南東部に位置するブライトンです。人口約２９万

人の町には色々な民族が住んでいて私のホーム

ステイ先にもブラジル人の女の子がいました。私

よりも３つ若い彼女は行動派で自分の意志はは

っきり伝え、嫌いなものは No という女の子でし

た。日々の生活の中でカルチャーショックと沢山

の刺激をもらいながら、語学学校に通いホストフ

ァミリーや周りの人と意思疎通を図る為のツー

ル「言葉の壁」にぶつかりました。そんな時には、

海が近くにあったので散歩をして自分で自分を

慰めていた記憶があります。言葉で気持ちが伝え

られない代わりに、表情やジェスチャー、臆する

ことなくコミュニケーションを図ろうとする態

度が大切だと気付きました。 

１か月間の短期留学が終わり帰国しましたが、

果たして自分の言葉で外国人とコミュニケーシ

ョンを取れるだろうかと自問自答すると答えは

Noでした。 

 そして、第二の留学先として選んだのがカナ

ダ・ブリティッシュコロンビア州の西部にあるウ

ィスラーです。人口１万４千人という小さな町で

したが冬はスキーリゾートである為多くの観光

客が訪れ、夏は広大なウィスラー・マウンテンで

のトレッキングやマウンテンバイク等のアウト

ドアを楽しむ為の人で賑わっていました。 

冬の外気温は氷点下と大雪、夏には路上や自宅の

庭にブラックベアが出現する自然豊かな中生活

する力が身に付きました。ネットショッピングを

したり、ショッピングモールにすぐに行けたりす

る環境に無かったのでその土地にあった楽しみ

方でトレッキングをしたりキャンプをしたりと

アウトドアを楽しめるようになりました。 

 また、英語の方はファーストフード店のキャッ

シャーとして働きお客さんの注文を聞いてリス

ニングを鍛え、それをキッチンに伝えスピーキン

グを練習しました。最初は細かな注文が分からず

に苦労しましたが、慣れてくると挨拶や会話が出

来るようになりとてもいい経験となりました。 

【まとめ】 

①過ごしやすい気候 

②交通アクセスが良い 

③治安が良い 

④子育てがしやすい 

⑤人が温かい 

⑥楽しく生き抜く力が大切！ 

 帰国後は外国人英語講師を派遣する企業で働

き、銚子への移住を機に子育てをしながら銚子市

内の学校で小学生へ英語を教えています。英語は

もちろん、自分が経験してきた事を銚子の子供た

ちに微力ではありますが伝えていきたいと思っ

ております。 

ご清聴ありがとうございました。 

委員会報告  

松本 恭一社会奉仕委員長 

・交通安全運動出動式・交通キャンペーン 

日時：４月４日（金）午後３時～ 

場所：市役所 市民プラザ 

・薄暮時街頭監視 

日時：４月１５日（火）午後４時～ 

場所：銚子大橋交差点 

雨天の場合は中止 

※参加者はメークアップの対象となります。 

御多忙中のところ恐縮ですが、よろしくお願い致

します。 

・大船渡大規模山林火災災害支援募金のご協力

有難うございました。（地区へ送金） 
 

 

佐藤 直子クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友 ～pickup～ ２０２５・４月号 

会報へ差し込んであります。 

是非ご覧ください。 
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【出席報告】  

会員総数３２名 出席計算２８名  

出  席２１名 欠  席 ７名  

出席率７５．００％ 

欠 席：川上君・宮内(秀)君・宮内(龍)君 

村田君・佐藤君・上原君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

4/4交通安全運動出動式（参加９名） 

飯島君・金島君・松本君・大岩君・大里君 

杉山君・高橋君・田中君・寺内君 

4/5第 8グループ会長幹事会 飯島君・寺内君 

4/5地区委員会合同会議 須永君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

桜が咲きました。       

陽光桜 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥15,000 計 ￥392,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 44,486 

米山 BOX ￥ 1,750 計 ￥ 36,413 

希望の風 ￥20,000 計 ￥217,900 

次週（４月１６日）プログラム 

「海洋環境  

マイクロプラスチック問題について」  

㈲銚子海洋研究所 代表取締役 宮内幸雄様 

         お弁当：山水(にぎり) 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

 

４月 環境月間 

２３日 ロータリーの危機管理について 

動画視聴 

３０日 定款により休会 

 

５月 青少年奉仕月間 

 ７日 「新入会員卓話」時友 良明会員 

１４日 「ＲYLA セミナーに参加して」 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

🖊例会終了後、次年度クラブ協議会開催 

２１日 移動例会 銚子地方気象台 

   銚子港湾合同庁舎３階 点鐘 10 時 50 分 

２８日 「新入会員卓話」（仮） 

 

６月 親睦活動月間 

 ４日 「米山奨学生卓話」(仮) 

１１日 夜間移動例会・新旧クラブ協議会 

１８日 移動例会 銚子電鉄 

    銚子駅 12 時 30 分集合 

２５日 会長・幹事 退任挨拶 

（4/2 現在の予定です） 

 

 

 

3 月 27 日撮影：金島弘地域環境保全委員     4 月 7 日撮影：大岩將道広報・会報副委員長 

 

 


